EL TRABAJO

Fecha 16/04/2024 Audiencia ACTUAL IDAD Vpe: \$0 Tirada: 0 Frecuencia: Difusión: 0 Vpe pág: \$0

47,78%

Ocupación:

Pág: 5

Seremi de Salud establece lugares prioritarios para fumigar tras hallazgo de zancudos del Aedes Aegypti en el radio urbano de Los Andes

En el marco de un nuevo Cogrid provincial por el hallazgo de nuevos vectores del Aedes Aegypti en el radio urbano de la comuna de Los Andes, la Seremi de Salud a través de la Autoridad Sanitaria de Aconcagua, ha establecido un plan de control y fumigación de un radio de 400 metros del lugar donde fue encontrado este insecto.

El jefe de la Autoridad Sanitaria de Aconcagua, Mario Méndez, señaló que se detectó «una muestra en el terminal de buses de Los Andes y se reaccionó de inmediato con un Cogrid el día sábado, con presencia de autorida-Organización Panamericana de la Salud, quienes son los que nos están entregando las directrices técnicas para enfrentar esta materia».

En este sentido,

del año pasado, donde se encontraron huevos. larvas v adultos en la localidad de El Sauce, donde tenemos un destacamento de funcionarios que han estado realizando acciones de socio educación, vigilancia epidemiológica y ambiental y control químico».

«esta situación se viene

produciendo desde abril

En lo que respecta a esta nueva situación propiamente tal, el jefe de la Autoridad Sanitaria de Aconcagua detalló que «a partir de hoy, lo que nos pone en un estatus distinto es lo que ocurre con la aparición en la zona urbana de des nacionales y de la Los Andes en la que tenemos que pasar a otro control de la situación».

> Es así, que «hay que ingresar a las viviendas, revisar los espacios al interior del hogar y nuestros funcionarios

Méndez recordó que • El terminal de buses y los establecimientos educacionales son los priorizados por la autoridad.-

estarán para detectar na es vigilar diversos los casos en un área de 400 metros a la redonda donde encontramos buses Ahumada). Hemos hecho vigilancia, hay que detectar cada realidad, la prioridad de las fumigaciones parten hoy, se hará en el terminal de buses primero y tenemos una prioridad con los establecimientos educacionales», agregó.

Vpe portada

Respecto del por qué no se realizó una fumigación al momento de haber detectado este zancudo, Mario Méndez respondió que «la decisión de control químico tiene que ver con la detección, estamos con los tiempos correctos, reunir los recursos, pero sí, lo que hicimos durante el fin de sema-

espacios para la detección de larvas v adultos en el entorno (terminal), este vector (terminal de v a partir de hov, nos corresponde fumigar en tres ciclos, lunes, miércoles v viernes en las noches, donde también lo haremos en los establecimientos educacionales y en el área de 400 metros».

> Asimismo, y en cuanto a algunas personas que han sido detectadas como positivas a la enfermedad del Dengue, desde la Autoridad Sanitaria de Aconcagua aseguraron que se trata de casos 'importados', pacientes que han llegado desde el extranjero contagiados, descartando que existan brotes autóctonos en la zona.

«Coordinado con el Servicio de Salud



Activan plan de fumigación y monitoreo en el radio urbano de Los Andes por el hallazgo de un nuevo zancudo Aedes Aegypti.

Aconcagua y Epidemiología Nacional y Regional, se está haciendo una vigilancia de febriles en toda la red y nos tienen que reportar la situación de cada persona que presente cuadros febriles, y cuando son de sintomatología que se entiende que es de esta enfermedad, se tiene que vigilar a estos pacientes», indicó.

En este ámbito, Méndez puntualizó que territorio nacional», «existe un sistema de

monitoreo, tenemos la capacidad de diagnóstico a través de PCR que está en el Hospital San Camilo y que nos permite tener rápidamente el diagnóstico. Hemos diagnosticado a pacientes que han ido de vacaciones al extranjero y también dos casos de camioneros que también los hemos diagnosticado, son casos importados porque no se generaron en el